

> [Toute l'actualité du grand ouest](#) > [Guipavas - mardi 08 octobre 2013](#)

Marion Le Bec expose ses toiles à l'Alizé - Guipavas

mardi 08 octobre 2013



Le vernissage de l'exposition consacrée à Marion Le Bec a eu lieu vendredi soir à l'Alizé. L'artiste propose des aquarelles inspirées de ses voyages en Afrique du Nord. C'est à la suite de rencontres phares avec des artistes reconnus qu'elle décide de se consacrer pleinement à la peinture. Rinat Animaev, Lala Rahim ou encore Mikel Chaussepied sont ses maîtres et mentors.

Si Marion Le Bec s'inspire de ses voyages orientaux en s'immergeant dans la culture et les conditions de vie de ses hôtes, elle réalise aujourd'hui des lithographies sur la marine et la Marine nationale en particulier.

À l'Alizé, aux heures d'ouverture. Entrée libre.